



ANÁLISIS DE LA LIQUIDACIÓN DE LOS PRESUPUESTOS DE 2015 (31/12/2015)
 Después de un estudio más pormenorizado de la liquidación del presupuesto de 2015, la situación económica del consistorio es peor aún de lo pensábamos. La deuda total del Ayuntamiento se sitúa en 153.145.004,45 euros.
 Es decir, que a 31/12/2015 cada uno de los 68.000 habitantes de Sanlúcar de Barrameda deben 2.252,15 euros y cada cinco o cuatro de una ciudad abrumada a su suerte en todos los aspectos.
 A 31 de diciembre de 2009 la deuda total del Ayuntamiento era de 110 millones de euros, después de ocho años de gobierno local del PSOE se debe 43 millones de euros más. Todo esto a pesar de que por entonces todos los impuestos y tasas municipales se situar en sus máximos niveles, se hayan en su día disminuido los servicios municipales, se haya reducido la plantilla de trabajadores municipales y empresas municipales y que no se hayan hecho inversiones de mejoras en las infraestructuras, en una ciudad con una de las mayores tasas de desempleo e índices de pobreza del país.

1. ESTADO DEL REMANENTE DE TESORERÍA	
1.1 Dinero que debe el Ayuntamiento	53.023.057,39 euros
1.2 Dinero que se debe al Ayuntamiento	24.025.227,13 euros
1.3 Remanente Negativo de Tesorería (déficit acumulado)	28.297.500,45 euros
<i>(Son los tres positivos de pagos y deudas con Seguridad Social y Hacienda)</i>	
2. SALDO DE LA CUENTA 413	
2.1 Ingresos en los ejercicios no contabilizados en el presupuesto de 2015, excepto los deudas de la Mancomunidad de Municipios del Bajo Cádiz (AGUA, CIENSA y AHP)	16.347.983,58 euros
3. TOTAL DEUDA BANCARIA VIVA	
3.1 Deuda a corto y a largo plazo con los bancos	50.674.983,40 euros
TOTAL DÉFICIT ACUMULADO (1.3 + 2.1 + 3.1)	
124.519.443,32 euros	
TOTAL DEUDA DEL AYUNTAMIENTO (1.1 + 2.1 + 3.1)	
153.145.004,45 euros	

EL AYUNTAMIENTO DE SANLÚCAR DE BARRAMEDA DEBE MÁS 153 MILLONES DE EUROS Fernando Cabral.-En el mes de julio, Víctor Mora y compañía aprobaron un Plan Económico Financiero porque de manera "sobrevenida" habían incumplido en 2015 su propio Plan de Ajuste en los términos del objetivo de estabilidad y de la regla de gasto.El análisis de la liquidación del presupuesto de 2015 refleja una situación económica y financiera del Ayuntamiento mucho peor de lo que se pretender hacernos ver, que va mucho más allá de las consecuencias de los incumplimientos anteriormente citados.

De tal manera que a 31/12/2015 la deuda total del Ayuntamiento es de más de 153 millones de euros (aproximadamente 25.400 millones de las antiguas pesetas).